



Ganztagsschule Fährstraße · Fährstraße 90 · 21107 Hamburg · Tel: 040 / 42 876 29-0  
ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de · www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



## Elternbrief März/April

29. April 2025

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie gerne über das abwechslungsreiche Schulleben in den Monaten März und April an der GTS Fährstraße informieren.

In der ersten Märzwoche haben alle Jahrgänge am letzten Schultag im Rahmen von „**Hamburg räumt auf**“ das Reiherstiegviertel von größeren Mengen Müll gesäubert.

Am Freitagabend vor den Märzferien hat auch unser traditionelles, vom Elterncafe organisiertes **Fastenbrechen 2025** stattgefunden. Unser Koch Herr Berber hatte für alle Beteiligten gekocht und es wurden zahlreiche mitgebrachte Nachtische gereicht. Am ersten schönen Frühlingstag des Jahres konnten wir teilweise auch unter freiem Himmel das gemeinsame Fastenbrechen begehen. Ich sage den Elternmentor\*innen und dem Elterncafe vielen Dank für die gelungene Organisation und Durchführung dieses schönen Festes.

Der **Jahrgang 4** hatte am letzten Tag vor den Märzferien auch noch seine Unterrichtsmaterialien in Kisten verpackt und diese konnten dann am ersten Schultag nach den Ferien im **neuen Klassenhaus** ausgepackt und eingeräumt werden. Ich sage dem ganzen Jahrgangsteam 4 vielen Dank für diesen reibungslosen Wechsel des Unterrichtsgebäudes mitten im laufenden Schuljahr.

Die Leitungsgruppe hatte Ende März eine **Datenkonferenz** mit dem IfBQ. Das **Institut für Bildungsmonitoring und Qualitätsentwicklung** hatte für uns alle verfügbaren empirischen Daten zur GTS Fährstraße sorgfältig aufbereitet und uns wurde von drei Mitarbeiterinnen und einer Schulentwicklungsbegleiterin des Landesinstituts ihre positive Sicht auf die GTS Fährstraße erläutert. Der Bericht wurde Ihrem Gremium Elternrat zur Verfügung gestellt und von der Schulleitung erläutert.

In der letzten Märzwoche hat unser Kooperationspartner [Orchester im Treppenhaus – Alles über das Orchester im Treppenhaus](#) mit den **Jahrgängen 3 und 4** ein **interaktives Konzert „Momo“** veranstaltet.

Ebenfalls in der letzten Märzwoche haben die leistungsstärksten Schülerinnen und Schüler der

**Jahrgänge 3 und 4** am **Känguru-Mathematikwettbewerb** teilgenommen.

Unser neuer **Neigungskurs „Bienen“** ist in diesem Halbjahr erfolgreich gestartet. Die Teilnehmenden haben bereits in der Oase neue Aufstellplätze für die Bienenvölker angelegt, die neuen Bienenkästen geschmückt und bereits sehr viel über die Bienenhaltung gelernt. Wir freuen uns alle schon auf die anstehende Honigernte.

Die **Schulkonferenz** der GTS Fährstraße hat im Rahmen der Unterrichts- und Schulentwicklung nach intensiven Diskussionen im Elternrat und im Kollegium **drei neue Ziel- und Leistungsvereinbarungen** mit der BSB abgeschlossen: Einrichtung und Betrieb einer Schulbibliothek, Entwicklung eines Curriculums für Außerschulische Lernorte und die Diversitätsbewusste Schule. Die Arbeit an diesen ZLV beginnt mit dem Schuljahr 2025/26.

Vergangene Woche konnten die **roten Container** auf dem Schulhof **abgebaut** werden und wir haben jetzt nach fünf Jahren endlich wieder freien Blick über das ganze Schulgelände, auch wenn es jetzt Beschwerden gibt, dass sich nicht mehr so gut Verstecken spielen lässt.

Auf dem Weg zum Schulbüro finden Sie die **neue Fundgarderobe**, an der zahlreiche Jacken, Hosen, Pullis, Mützen, Schals hängen und sehnsüchtig auf ihre Wiederfindung und Abholung warten.

Unseren Sportsgeist haben wir mit der Teilnahme an der **Basketball-Grundschulliga** unter Beweis gestellt, eine Veranstaltung, die jahrelang im Zuge von Corona ausgefallen war. Alle Beteiligten waren beim ersten Aufeinandertreffen engagiert auf dem Spielfeld zugange und wir sehen dem nächsten Spieltag in der Sporthalle der GTS Fährstraße mit Spannung entgegen.

Neben unseren technischen Skills haben wir natürlich auch an unserer Ausdauer gearbeitet und die **Jahrgänge 3 und 4** haben vergangene Woche mit allen teilnehmenden Schülerinnen und Schülern erfolgreich den **Außenmühlenlauf 2025** über 3,2 Kilometer absolviert.

Zum **Schuljahr 2025/26** wird es **zwei Vorschulklassen** und **fünf erste Klassen** geben und alle für die erste Klasse angemeldeten Schülerinnen und Schüler haben einen Platz an der GTS Fährstraße bekommen.

Den letzten Tag des Monats wird das Kollegium in einer weiteren **Ganztagskonferenz** an der Implementierung der neuen **Bildungspläne** arbeiten.

Anfang Mai werden Sie eine **rote Markierung auf dem Schulhof** finden, die von Ihnen **vor 15.30 Uhr** aus **Gründen des Kinderschutzes bitte nicht überschritten** wird.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein schönes, sonniges und langes Frühlingswochenende.

Schönen Gruß,

Jochen Grob

Schulleiter

Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“